

Communiqué de presse

Munich, le 21/01/2016

Knorr-Bremse augmente son chiffre d'affaires à 5,8 milliards pour l'année de son jubilé.

- **Pour l'exercice 2015, le chiffre d'affaires a atteint 5,8 milliards d'euros (+12 % par rapport à l'année précédente)**
- **Les enregistrements de commande ont atteint un nouveau record avec 5,7 milliards d'euros**
- **Une croissance à deux chiffres dans les deux secteurs d'activité de l'entreprise**

Knorr-Bremse est restée sur le chemin de la réussite pour sa 110^{ème} année d'existence et a réalisé un chiffre d'affaires de 5,83 milliards d'euros lors de l'exercice 2015 (+12 % par rapport à l'année précédente avec un chiffre d'affaires de 5,21 milliards d'euros). Les enregistrements de commandes ont augmenté de 3 % pour atteindre 5,67 milliards d'euros (5,51 milliards d'euros l'année précédente).

Le **secteur des véhicules ferroviaires** a augmenté son chiffre d'affaires de 12 % pendant la période de référence pour atteindre 3,34 milliards d'euros (2,98 milliards d'euros l'année précédente) et a ainsi dépassé la barre des 3 milliards d'euros pour la première fois. La croissance est principalement stimulée par l'expansion disproportionnée du transport ferroviaire de marchandises américain ainsi que par l'élargissement des activités sur le marché secondaire. Pour 2016, Knorr-Bremse compte encore sur un développement positif de l'activité dans le domaine des véhicules ferroviaires, qui pourra également bénéficier des investissements infrastructurels conséquents en Asie grâce à des produits et des services convaincants.

Le **secteur des véhicules utilitaires** a atteint pour l'exercice 2015 un chiffre d'affaires de 2,49 milliards d'euros (année précédente : 2,23 milliards d'euros, soit une augmentation de + 12 %). L'activité a principalement été soutenue par une demande toujours forte en Amérique du Nord et en Europe. Pour 2016, Knorr-Bremse s'attend à une stabilisation du niveau du marché pour les véhicules utilitaires aux États-Unis, alors que le marché en Europe devrait vraisemblablement poursuivre sa période de reprise.

Les étapes majeures pour l'avenir de l'entreprise au cours de l'exercice 2015 ont notamment été l'acquisition du spécialiste des commandes de trains Selectron ainsi que le lancement de la production du joint venture avec Dongfeng, le plus grand fabricant de poids lourds chinois. Le nouveau centre d'essai et le centre de développement sur le site de Munich avec un volume d'investissement d'environ 90 millions d'euros sera inauguré au cours de l'été 2016 et offrira des conditions uniques au monde pour le développement et l'expérimentation de systèmes de freinage innovants pour le secteur des véhicules ferroviaires et des véhicules utilitaires. Dans les nouveaux locaux, 350 ingénieurs et techniciens des deux secteurs travailleront avec une approche interdisciplinaire sur de nouveaux produits et systèmes, qui renforceront considérablement les avantages pour les clients.

Klaus Deller, Président-Directeur Général de Knorr-Bremse AG a ainsi expliqué: « En 2015, nous sommes à nouveau parvenus à atteindre une croissance à deux chiffres, notamment grâce aux effets positifs de l'évolution du taux de change et des acquisitions consolidées pour la première fois. Malgré cette position de départ positive, le marché actuel reste volatil

et nous sommes confrontés à une concurrence de plus en plus rude. Depuis 2010, Knorr-Bremse a investi environ 1,3 milliards d'euros dans la création et l'expansion de sites de développement et de production dans le monde entier ainsi que dans l'élargissement de sa gamme de produits. Nous poursuivrons cette stratégie à l'avenir et nous affirmerons ainsi notre maîtrise des technologies de pointe et notre position de leader du marché dans les deux domaines. »

Légende de l'image : La conférence de presse de présentation du bilan de Knorr-Bremse AG aura lieu le 30.03.2016 à 10h00 au siège de l'entreprise à Munich.

Knorr-Bremse est le fabricant leader mondial de systèmes de freins pour véhicules ferroviaires et utilitaires avec un chiffre d'affaires de près de 6 milliards d'euros par an (2015). Environ 25 000 employés dans plus de 100 pays développent, fabriquent et prennent en charge des systèmes de freinage, de montée, de commande et d'alimentation en énergie, des climatisations, des systèmes d'assistance et des techniques de direction, ainsi que des composants de contrôle de l'entraînement et de la transmission. En tant que pionnier technologique, l'entreprise contribue de façon essentielle depuis plus de 110 ans avec ses produits à la sécurité sur les rails et sur les routes. Plus d'un milliard de personnes dans le monde entier font confiance jour après jour aux systèmes de Knorr-Bremse.

Contact:

Dr. Detlef Hug
Responsable de la communication d'entreprise
Tél. : +49 (0)89 3547 1402
E-mail: detlef.hug@knorr-bremse.com

Knorr-Bremse AG
Moosacher Strasse 80
D-80809 Munich
knorr-bremse.com